



La MELC 64 bd des Chasseurs
95800 Courdimanche

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du jeudi 14 Décembre 2017

Après vérification des signatures sur la feuille de présence et des vingt procurations, il est constaté que le quorum est atteint avec 89 participants sur un effectif de 116 membres à jour de leur cotisation.

La présidente, Madame Elisabeth Chabot, peut donc débiter à 16h30 l'assemblée générale ordinaire par le rapport moral. La présidente souhaite la bienvenue à tous et remercie les adhérents de leur présence ainsi que la dizaine de membres du RSCH Vauréal qui nous ont fait le plaisir de venir assister à cette assemblée. La présidente a rappelé la composition du bureau qui compte six membres :

Présidente : Madame Elisabeth Chabot
Secrétaire : Monsieur Guy Boucharel
Trésorier : Monsieur Max Calteau

Vice-Président : Monsieur Bernard Boussuge
Secrétaire adjointe : Madame Manuelle Thoumy
Trésorier adjoint : Monsieur Michel Gilardi

Les autres membres du comité directeur sont : Madame Martine Boucharel, Madame Annie Renouvin, Madame Françoise Huette et Monsieur Gilles Camus.

La présidente se félicite du développement du club qui compte 134 adhérents dont 18 licenciés au RSCH de Vauréal. A l'origine très féminisé le club connaît une progression de la participation de ces messieurs qui représente 35% de l'effectif. La moyenne d'âge est de 67 ans. Le club propose 9 activités qui ont bien fonctionné tout au long de la saison. Elles sont animées par des animateurs bénévoles et deux salariés pour la gym-stretching et la zumba.

Le club a été partie prenante des activités de la commune en participant aux réunions relatives au fonctionnement des associations, en étant représenté aux manifestations officielles. Une interview de la présidente pour le journal de la commune a été réalisée en février 2017.

Une collaboration avec le club de Vauréal s'est instaurée à travers une réunion commune des bureaux en avril 2017 et des échanges fréquents au cours de l'année, permettant d'engager une coopération qui pourra se développer à l'avenir.

Une organisation de l'animation des activités a été adoptée avec la mise en place de référent(e)s par activité et le recrutement de nouveaux animateurs et animatrices en cours de formation.

Un logo a été adopté après l'organisation d'un concours qui a vu la proposition de 13 projets départagés par un jury. Un site internet a été créé et le blog sera bientôt supprimé. Un journal «CouliSSeS.Com» a vu le jour et le comité de rédaction a déjà publié sur le site internet deux numéros en octobre et en novembre; le n°3 paraîtra prochainement. Un petit film de présentation des activités a été réalisé pour la journée des associations de Courdimanche.

Un repas de clôture de la saison très convivial s'est déroulé au foyer rural le 06 juillet. Nous avons également participé au colloque « Sport sur Ordonnance » organisé le 02 décembre par le comité départemental olympique du Val d'Oise et aux différentes réunions des instances départementales et régionales de la Fédération Française de la Retraire Sportive.

La présidente tient à remercier vivement l'ensemble des membres du comité directeur pour leur très forte implication dans le fonctionnement de notre club. Elle remercie également ceux qui assurent le suivi du blog et la mise en œuvre du site internet et Bernard Decker qui assure la coordination de toutes les formations des animateurs.

La présidente demande au secrétaire de présenter le rapport d'activité.

Le secrétaire rappelle que le club compte 116 adhérents plus 18 du RSCH de Vauréal. La randonnée reste l'activité la plus importante avec 84 participants. Le tableau suivant reprend la progression des activités, les moyennes d'âge et l'évolution de la participation masculine.

Comparatif 2016/2017 à fin décembre 2017

fin déc.	Effectif	Rando	Gym	Cyclo	Tir à l'arc	Danse	Tennis de table	Tai Chi	Zumba	Aqua gym
2016	112	70	33	7	6	19	5	13	10	7
2017	134	84	37	17	4	23	8	15	12	12
%	20%	20%	12%	143%	-33%	21%	60%	15%	20%	71%

Hommes	47	moyenne d'âge	68 ans
Femmes	87	moyenne d'âge	67 ans
TTL	134	moyenne d'âge	67 ans

Évolution du nombre de messieurs dans le club				
2013	2014	2015	2016	2017
15%	24%	28%	29%	35%

Principaux évènements

Le club remercie Florence Hulin, fille de Françoise et Jean-Pierre Hulin, pour l'animation de 3 séances de prévention routière les 21,28 avril et 05 mai.

Le jeudi 27 avril a eu lieu une réunion commune des bureaux du CSSS Courdimanche et du RSCH Vauréal au domicile de Dominique Eutrope, la présidente de Vauréal.

Le 11 mai, Jean-Pierre Thoumy a organisé une visite du musée automobile du groupe PSA à Carrières sous Poissy.

Le 12 mai, Jean-Pierre Hulin a mené une randonnée-pique-nique suivie d'une séance de relaxation animée par un professionnel à Courcelles sur Viosne.

Le club a organisé le 06 juillet, pour la première fois, un repas de fin de saison avec les denrées apportées par nos adhérents. Ce fut très apprécié et le club renouvellera l'expérience en 2018.

Pendant les mois de juillet, août et début septembre plusieurs randonnées ont été menées par Jean-Pierre Hulin et une journée rando-piquenique à Lyons la Forêt le 29 août par Jean-Pierre Thoumy. Le club remercie les animateurs de randonnée pour leur disponibilité.

Notre club a été présent le 09 septembre au forum des associations de la ville de Courdimanche. Notre équipe de danse, animée par Marie-Pierre Blondel, a fait une démonstration.

Semaine Bleue : le 02 octobre 18 adhérents du club dont trois animateurs ont animé une randonnée au départ d'Osny à la demande de la mairie.

Le 05 octobre Jean Pierre Hulin a organisé une journée canoé-kayak sur l'Epte.

Quelques membres de l'équipe cyclo ont participé le 08 octobre au rallye « Sur les Routes du Vexin » du club ASM Cyclo de Menucourt.

02 décembre : Colloque Sport sur Ordonnance.

Deux membres du comité directeur, Mesdames Françoise Huette et Martine Boucharel ainsi que Madame Arlette Delcour pour le Coders, ont assisté à ce colloque organisé par le Comité Départemental Olympique du Val D'Oise à l'auditorium des thermes d'Enghien les Bains. Madame Boucharel a rédigé un compte rendu qui a été diffusé à tous les membres de notre comité directeur.

Samedi 09 décembre-Téléthon

Nos danseuses ont bravé le froid polaire et ont fait une démonstration à La Louvière dans le cadre des manifestations organisées par la mairie.

Fin du rapport d'activité.

La présidente passe la parole au trésorier Max Calteau pour le rapport financier.

Le bilan des comptes 2016/17 et le budget prévisionnel ont été envoyés à tous les adhérents avant l'assemblée générale. Ces deux documents sont ajoutés en pièces jointes à ce procès-verbal. Les comptes ont été contrôlés par deux vérificateurs ; Madame Christiane Normand et Monsieur Jean-Pierre Thoumy. Ceux-ci ont déclarés les comptes exacts et loyaux. Le tableau ci-dessous résume la situation financière au 31 août.

BILAN DES COMPTES AU 31/08/2017

Solde des comptes au 31/08/2016	10 557,67
TOTAL Recettes 2016/ 2017	18 024,55
Intérêts livrets bleu 2016	23,41
Versement sur caisse espèce	-
Total Dépenses 2016/2017 sur compte espèce	459,37
Total Dépenses 2016/2017 sur compte courant	19 250,58
Situation financière arrêtée au 31/08/2017	8 895,68 €

Le trésorier présente ensuite le budget prévisionnel 2017/2018.

Après un vote à main levée l'assemblée donne le quitus pour la gestion 2016/17 à l'unanimité moins une abstention.

La présidente demande des volontaires pour être vérificateurs aux comptes afin de pallier à des absences éventuelles. Madame Myriam Malguid et Monsieur César Terren se portent volontaires pour cette suppléance.

Séjour en baie de Somme du 04 au 08 juin

Bernard Boussuge présente le projet de voyage en baie de Somme qu'il a préparé avec l'aide de Jean-Pierre Thoumy. Le nombre de participants est limité à 24 personnes et le trajet sera fait en covoiturage. Bernard a prévu une réunion d'information destinée aux futurs participants le 23 janvier.

La présidente déclare l'assemblée générale terminée et déclare ouverte l'assemblée générale extraordinaire.

La présidente demande à Manuelle Thoumy, secrétaire adjointe, de présenter à l'assemblée les modifications sur lesquelles les adhérents auront à voter. La secrétaire rappelle que le projet de modification des statuts du club a été envoyé à tous les adhérents avant cette réunion. Manuelle reprend un par un les articles modifiés qui sont projetés sur écran et explique les raisons des modifications. L'assemblée vote à main levée l'adoption des statuts modifiés à l'unanimité.

La présidente reprend la parole et remercie les référents et les animateurs bénévoles qui apportent un concours précieux au bon fonctionnement des activités. Elle présente ses meilleurs vœux et souhaite à chacun de bonnes fêtes de fin d'année et invite l'assemblée à partager un pot convivial.

Fin du procès-verbal.

La Présidente : Elisabeth Chabot

Le secrétaire : Guy Boucharel

